

Hola a todos y bienvenidos al lunes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

En el pre-mercado de esta mañana, las acciones.

Los futuros sobre índices se negocian en torno al valor razonable..

Hasta ahora, parece que vamos a tener una apertura bastante tranquila..

Las materias primas se mezclan con el petróleo crudo..

más alto mientras que el oro bajó en el mercado previo el lunes por la mañana..

Ahora bien, la semana pasada fue históricamente volátil..

semana para el mercado y, afortunadamente, fue al alza..

Pensé en hacer un pequeño resumen de cómo llegamos aquí esta mañana..

Recuerden, estábamos en agosto, estábamos.

buscando comprar hasta mediados de septiembre, teniendo en cuenta la estacionalidad.

gráfico del TSX, y luego algunas ventas hasta octubre..

Desde el mínimo de octubre, estábamos buscando.

un avance hacia noviembre, lo que con suerte conduciría a un repunte a fin de año..

Ahora bien, octubre es un mes muy espeluznante para el mercado de valores..

Algunas de las mayores caídas de la historia se produjeron en octubre..

Hay mucha gente nerviosa durante el mes de octubre..

Ahora, hace una semana, todavía estábamos viendo.

la misma película, que tenía máximos y mínimos más bajos..

Eso no había cambiado..

Hace una semana, le pedí que asegurara ganancias en posiciones cortas, ya sea que estuviera en corto.

acciones o ETF de larga duración, solo para asegurarse de que ya lo había hecho..

A partir de ese momento, el mercado subió..

¿Por qué les dije que mantuvieran las ganancias a ese nivel?.

Bueno, en ese momento estábamos muy sobrevendidos en la parte inferior de las zonas de pánico..

Estábamos llegando a un fin de semana con luna llena..

También estábamos llegando a fin de mes..

No querrás negociar con ese fin de mes del dinero..

También estábamos llegando al primero de noviembre..

Ahora bien, el primero de noviembre es importante porque.

Ahí es cuando regresa la gente que vende en mayo..

Si tradicionalmente las personas que venden en mayo, regresan el primero de noviembre o.

alrededor de esa fecha, dependiendo del calendario..

Por supuesto, no queremos comerciar con esas personas si regresan y piensan.

Este es el momento y el lugar para volver al mercado..

Ahora, desde hace seis semanas, hablamos constantemente del miedo del mercado..

La razón fue que teníamos el VIX en una señal de compra semanal..

Por supuesto, cuando el VIX sube, sabemos que los gestores de cartera están dispuestos a pagar.

Precios más altos para los seguros de cartera que utilizan opciones..

Durante seis semanas esperábamos precios de acciones más bajos..

La semana pasada, ¿qué pasó?.

Bueno, las cosas cambiaron bruscamente..

Ahora, cuando el VIX está elevado, lo mínimo que debería hacer es dejar de comprar..

y deja de buscar oportunidades de compra en el mercado porque conoces el.

Lo más probable es que el mercado baje..

Ahora bien, si observamos la estacionalidad del VIX, podemos ver que normalmente alcanza su punto máximo en.

Octubre y luego comienza a bajar hacia fin de año..

Y entonces, esta tendencia en el VIX a bajar durante el próximo mes es lo que.

ayuda a impulsar el repunte del mercado de valores hasta fin de año..

Ahora que tenemos el VIX de nuevo en un.

señal de venta semanal, vamos a pasar de ser bajistas de largo plazo a ser bajistas de largo plazo..

alcista en el mercado y seguiremos siendo alcistas a largo plazo.

en el mercado siempre y cuando el VIX siga cerrando por debajo de 19,50 dólares el próximo viernes..

Ahora bien, si opera en el mercado el lunes, permaneceremos a corto plazo..

alcista en el mercado siempre y cuando el VIX no cierre por encima de 19,81 dólares el lunes..

Puedes ver que la línea del canal superior comienza a apuntar hacia abajo y va a.

Continúe bajando diariamente hasta que cerremos por encima de la línea superior del canal..

Ahora, hemos estado hablando de un rango.

mercado con destino y hablábamos del TSX..

Si retrocedemos un mes, podemos ver que el TSX cotizaba en un rango estrecho y estábamos.

mirando para ver si el TSX podría mantener el soporte en 19.375..

Si ese no fuera el caso, entonces lo haríamos.

Esperamos que vuelva a bajar a nuestro próximo precio objetivo en 18.750..

Avanza un mes y podrás ver más.

Durante las últimas dos semanas, hemos mantenido el soporte en el nivel de 18.750..

La semana pasada, dimos marcha atrás por completo y comenzamos a subir de nuevo..

Para eso están los precios objetivos..

No son sólo para la resistencia, sino.

también son para áreas potenciales de apoyo..

Y, por supuesto, si estuviera en corto en el mercado, querría tomar algunas.

dinero fuera de la mesa a un precio objetivo como ese..

Ahora, también estamos mirando al Russell.

2.000, que tenía un rango de alcance mucho más largo que el TSX..

Y estábamos mirando para ver si superaría los 200 o caería por debajo de los 16..

2,50. Hace un mes, estábamos mirando para ver si iba a mantener el nivel de 175..

Si no fuera así, esperábamos encontrar soporte en el nivel de 162,50..

Y eso es exactamente lo que pasó..

Bajamos por dos semanas..

Usamos 162,50 como soporte..

Y la semana pasada volvimos a subir..

Nuestro próximo precio objetivo es 175 y aterrizamos en 174,49 el viernes..

Entonces parece que la película podría comenzar a cambiar..

Tenemos el control remoto alejado del gato y es posible que estemos cambiando de posición inferior..

máximos y mínimos más bajos hasta quizás máximos y mínimos más altos..

Y eso es lo que estamos buscando..

Queremos que comience el rally de fin de año..

Ahora bien, mencioné la semana pasada que pensaba que el repunte se basaba en una cobertura corta..

Y al final del día, realmente no importa..

Cuando el mercado sube, sube y afecta a todos por igual..

Y eso es lo que pasó la semana pasada, cobertura breve..

Por eso fue tan agudo y tan rápido..

porque lo que pasa es que la gente se deja atrapar..

Cuando ven que el mercado cotiza a la baja a.

estos niveles, simplemente piensan que seguirá bajando..

No hay nada de malo en quedarse corto, pero lo hace en el momento equivocado..

Queremos estar en corto desde arriba, fuera.

el inicio de la tendencia a la baja, no al final, pero es al final donde.

la gente se involucra emocionalmente al tomar una posición corta..

Y ese error de entrar en el último momento es el que provoca que los rallyes sean deficientes..

ser tan rápido porque las personas que hicieron cortos aquí no tienen ganancias en el.

comerciar y tener que salir lo más rápido posible..

Ahora nada está garantizado..

El hecho de que la estacionalidad haya cambiado, el hecho de que hayamos salido de mínimos más bajos.

y subió bruscamente, nada está garantizado..

Sólo tenemos que trabajar con lo que tenemos..

Lo que tenemos es mucha resistencia al alza..

Si ha estado viendo nuestros videos SPY, nuestra próxima resistencia está en 437,50, y luego.

justo encima está la parte superior de un espacio abierto que aún no se ha llenado..

Ése es un muro potencial que el mercado tendrá que superar..

Ahora para los triples QQQ..

367,19, eso fue resistencia, y negociamos al alza y cerramos justo por encima de eso el viernes..

Nuestro próximo objetivo es el máximo de octubre..

Luego, mirando el Russell 2.000, nuestro.

El siguiente objetivo fue 1,75 y alcanzamos un máximo en octubre justo por encima de ese nivel..

Ésa será un área importante de resistencia que habrá que superar..

Ahora bien, los iShares para el TSX 60 en realidad.

comenzó a cotizar por encima de los máximos de octubre el viernes..

Puedes ver justo encima de eso, no solo hacer.

Tenemos un precio objetivo de 30, 47, pero tenemos una brecha abierta con la que lidiar..

Podría actuar como un imán de precios para atraernos.

y podría actuar como zona de resistencia..

Ahora bien, probablemente el gráfico más importante a seguir esta semana sea el de Apple..

Apple no se vio muy afectada durante el mes de octubre..

Se mantuvo muy bien..

Tuvo ganancias muy débiles la semana pasada y no se vio muy afectado a la baja..

Y entonces estamos viendo si Apple, la acción con mayor participación en el mundo, si.

puede mantener y mantener una señal de compra en este momento, eso debería ser de apoyo para.

el mercado en general continuará subiendo desde aquí..

Así que el lunes esperamos que Apple.

no cerrará por debajo de 170,74 dólares y, con suerte, seguirá subiendo esta semana..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Tenemos que pasar de ser demasiado bajistas a ser demasiado alcistas..

Tenemos que esperar y ver si el mercado puede.

continuar rompiendo por encima de la resistencia y si podemos comenzar a cambiar la película.

guión desde máximos y mínimos más bajos hasta máximos y mínimos más altos..

Disfruta el resto del día..

La próxima vez que escuches mi voz será el martes por la mañana..